



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

“PASIÓN POR EDUCAR”.

Actividad :2

Asignatura: **ADMISTRACION FINANCIERAS DE LOS SISTEMAS DE SALUD.**

PRESENTA: **Gabriel Pérez Hernández**

Lic. **Enfermería**

Ocupación: **Estudiante**

Numero de celular: **9933838301**

Correo electrónico: **gabyib788@gmail.com**

VILLAHERMOSA, TABASCO, 14 DE MAYO DEL 2022

GERENCIA DEL CAPITAL DE TRABAJO.

La administración de los recursos financieros, ha adquirido una importancia superlativa, debido a la necesidad de lograr un uso eficiente de los recursos financieros son la base, pero al mismo tiempo la principal limitante de los programas y las acciones que se pueden ejecutarse para solventar las demandas de la población.

Capital de trabajo y la decisión financiera.

La expansión y el mejoramiento de los servicios de salud pública, los programas nacionales para el control y la erradicación de algunas enfermedades y el adiestramiento de un gran número de técnicos han señalado la necesidad de modernizar los sistemas administrativos, en especial los métodos para financiar y administrar el presupuesto de los servicios de salud pública.

Las partidas presupuestales básicas en una unidad hospitalaria son: viáticos, compra de combustibles, compra de alimentos, pago de servicios subrogados: vigilancia, limpieza, etc.

La Naturaleza del Crecimiento de Los Activos

El nivel de activos que mantiene una empresa manufacturera depende en parte de la naturaleza de los procesos de producción.

Como las inversiones en activos fijos representan desembolsos importantes de efectivo hecho por las firmas manufactureras, estas deben prestarle gran atención a las decisiones que se tomen con respecto al valor de compra del

Control de Activos Vs Equilibrio Ventas y Producción

Existe un amplio consenso entre autoridades y los distintos sectores en cuanto al objetivo de lograr un sistema de salud con más financiamiento público y que sea más solidario, y en la importancia de promover mayor equidad en el financiamiento, en el acceso efectivo a los servicios y en los resultados en salud de la población.

Patrones de Financiamiento

Como las inversiones en activos fijos representan desembolsos importantes de efectivo hecho por las firmas manufactureras, estas deben prestarle gran atención a las decisiones que se tomen con respecto al valor de compra del activo y a las posibles erogaciones futuras que se deba hacer para su instalación, mantenimiento, operación et.

Nos enfocaremos al análisis de la problemática del manejo eficiente de los recursos financieros disponibles para la administración de instituciones públicas de salud, quienes deberán proporcionar el mayor nivel de satisfacción a sus usuarios también denominados pacientes o clientes.

La Decisión Financiera

Las decisiones financieras siempre deben ir encaminadas a la consecución de los objetivos y metas de la empresa.

Identificar y analizar el problema. Encontrar el problema y reconocer que se debe tomar una decisión para llegar a la solución de este. El problema puede ser actual, o potencial, porque se estima que existirá en el futuro.

Definir la prioridad para atender el problema se basa en el impacto y en la urgencia que se tiene para atender y resolver el problema.

Generar las alternativas de solución. Consiste en desarrollar distintas posibles soluciones al problema

Evaluar las alternativas. Se trata de un estudio detallado de cada una de las posibles soluciones que se generaron para el problema, es decir mirar sus asignándoles ventajas y desventajas, de forma individual con respecto a los criterios de decisión, y una con respecto a la otra, un valor ponderado.

Manejo de Caja

Su denominación se deriva del hecho que la origina; consiste en reconocer los ingresos cuando efectivamente son recibidos, y los gastos cuando efectivamente son pagados o se hace el desembolso, es decir, cuando el dinero entra o sale de la caja.

Es un fondo que se asigna en la empresa para hacer pagos menores; su cuantía depende del tamaño de la empresa y el movimiento de efectivo que esta tenga, ya que resulta costoso en términos económicos y de tiempo, girar cheques para hacer pagos por sumas pequeñas.

Ciclo del flujo de efectivo

El flujo de efectivo es el movimiento de dinero que se presenta en una empresa, es la manera en que el dinero es generado y aprovechado durante la operación de la

Para garantizar el buen funcionamiento de una empresa es muy importante mantener

un nivel de liquidez óptimo, cuidar el tema del flujo de efectivo y analizarlo

constantemente, esto con el fin de tener la capacidad de poder cubrir sus operaciones y afrontar los imprevistos que pueden presentarse en los negocios.

Recaudos y Desembolsos

La finalidad del estado de flujo de efectivo es presentar en forma comprensible y clara la información sobre el manejo de efectivo que tiene la empresa.

La información obtenida de los estados financieros es demasiado importante para las organizaciones, el estado de flujos de efectivo ayuda en la planeación y en la generación de presupuestos, sin dejar a un lado la medición que se puede hacer para cumplir los compromisos adquiridos.

Títulos Valores Negociables

Los valores negociables son instrumentos del mercado monetario que pueden convertirse de forma sencilla en efectivo. Los valores negociables también forman parte de los activos corrientes de la empresa. Los activos corrientes son aquellos que pueden convertirse en efectivo en un periodo inferior a un año.

Manejo de Cuentas por Cobrar

Uno de los principales retos a los que se enfrentan las empresas en el entorno actual de los negocios es contar con la suficiente liquidez para poder cumplir con sus compromisos de pagos de manera regular a la vez que se logra crecer la rentabilidad y tener un uso eficiente de los recursos de la empresa.

Administración de la política de crédito

Estos aplazamientos pueden incluir el pago diferido en el tiempo de una factura por su importe total o bien un fraccionamiento de la misma en varias cuotas. Cualquiera que sea el caso, la empresa está concediendo un préstamo a su cliente, y este aspecto ha de ser analizado minuciosamente por la empresa, tanto en cuanto a la rentabilidad de dicho préstamo como al riesgo que se incurre.

Administración de inventarios

Para una clínica u hospital el valor y disposición del inventario, es una compleja labor con el agravante adicional que no suele estar acompañado de profesionales en logística. Adicionalmente, llevar un control adecuado de las fechas de vencimiento de los medicamentos, es un factor crucial para la seguridad del paciente.

Fuentes de financiación a corto plazo

La liquidez es una de las características que mejor definen la fortaleza y capacidad de maniobra de una empresa. Las dificultades de un negocio empiezan cuando escasea el efectivo y no resulta fácil encontrar vías de financiación. Uno de los mayores problemas es siempre el financiamiento de una empresa. La falta de financiación, derivada especialmente de las restricciones de crédito, está detrás del cierre de muchos negocios, algunos de ellos viables con un poco más de apoyo.